

martes, 10 de noviembre de 2020

MEDALLA CONMEMORATIVA DEL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DE CUENCA

La Asociación Numismática del Azuay conmemora el bicentenario de la independencia de Cuenca con una medalla que estará disponible para los coleccionistas el 16 de noviembre de 2020.

Las piezas, que estarán numeradas, tienen una dimensión de 4,5 cms. de diámetro y están hechas con una aleación de zinc de alta resistencia, con acabado bronce envejecido.



La medalla muestra, en el anverso, el diseño de la moneda de un sucre y, en el reverso, la fachada de la nueva Catedral de Cuenca, cuyo pie aparece la palabra BICENTENARIO y, en la parte superior, en arco, ASOCIACIÓN NUMISMÁTICA DEL AZUAY. A los lados de la fachada constan los años 1820 y 2020.

No pierdan la oportunidad de tener esta extraordinaria pieza de colección. Se acuñarán únicamente 200 ejemplares y tendrán un costo de doce dólares y puede separar ya su ejemplar comunicándose al teléfono 593 9 99113110.